

# 七宝中だより

平成30年 4月13日(金) No.163

## 平成30年度入学式、始業式(4月5日)



4月5日(木)139名の新入生を迎え、平成30年度入学式が行われました。当日は、晴天に恵まれ、新入生は真新しい制服に身を包み、緊張の中にも新しい生活への期待に満ちた表情で式に参加しました。



新しく赴任した梶浦寿男校長は、伝統ある七宝中で心身共に大きく成長してほしいと熱く新入生に語りかけました。また、あま市教育委員会委員 佐藤明美様は、フィギアスケートの羽生結弦選手が平昌オリンピックの前にけがをしたにもかかわらず、金メダルを獲得したときの言葉を引用し、中学校生活では、いろいろな困難もあるけれど、乗り越えていけば幸せが待っていると話されました。生徒は、真剣なまなざしで耳を傾け、中学校生活のスタートへ思いをめぐらせている様子が見られました。



新入生と上級生の対面の場では、生徒会長の歓迎の挨拶や2年生・3年生の「校歌」を聴きました。その後、新1年生の代表が誓いのことばを元気よく述べ、入学式を終えました。入学式に引き続き、着任式・始業式が行われ、平成30年度の七宝中学校がスタートしました。始業式では、校長先生が3つの約束について



話しました。1つめは挨拶です。しっかりと挨拶を交わし、気持ちよく生活してほしいと話しました。2つめは授業を大切にすることです。教師の説明や、友達の発表をしっかりと聴き、自分の考えも積極的に発表してほしいと話しました。3つめは困ったり悩んだときは誰かに相談してほしい。人間はひとりではない、相談しながら一步一步進んでほしいと話しました。ご家庭や地域の皆様のご協力を得ながら、全校生徒449名が充実したよい一年を過ごせるよう指導・支援を充実させていきたいと思っております。ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

### 転退職者、転入者紹介

#### 1 退職者

校 長	近藤 真司(数)
教 諭	細野 喜彦(数)

#### 2 転出者

教 諭	大鹿 居依(理)	愛西市立八開中学校へ
教 諭	志治 武司(美)	愛西市立佐屋中学校へ
教 諭	加藤 翔(体)	瀬戸市立幡山中学校へ
教 諭	伊藤 員女(数)	あま市立七宝北中学校へ
講 師	杉本 雄太(社)	瀬戸市立水野中学校へ
講 師	石塚 信之(技)	飛島町立飛島学園飛島中学校へ



#### 3 転入者

校 長	梶浦 寿男(体)	海部教育事務所より
教諭(再)	鈴木 一良(理)	愛西市立佐織中学校より
教諭(再)	鈴木 幸夫(社)	弥富市立十四山中学校より
教 諭	佐藤 祐輔(技)	津島市立天王中学校より
教 諭	近田 芳明(美)	愛西市立佐屋中学校より



七宝中学校で検索していただき、ホームページにアクセスしていただくと、カラー版をご覧いただけます。